

**NOTICIEROS TELEVISA
GALAVISIÓN
17 DE MAYO DE 2006.**

- ❖ El IEQ entregó los recursos para el financiamiento de las campañas a los partidos políticos, para que estos a su vez, los distribuyan entre los candidatos a los 15 ayuntamientos y 18 municipios. El PRD es el único partido al que no se le ha podido depositar este recurso público, debido a que todavía no abre su cuenta de concentrado. El IEQ asegura que una vez que el PRD tenga su cuenta, se le depositará el dinero que le corresponde.
- ❖ El PRD aún no puede hacer uso de los recursos que le otorga el IEQ, debido a que todavía no abre la cuenta corriente que se les exige, por lo que los candidatos del sol azteca están haciendo campaña con recursos propios y los de la militancia y simpatizantes. **Pablo González Loyola** precisó que también esperan los recursos del CEN, que podrían ser superiores a un millón de pesos.